

Editorial

Revista Boliviana de Cirugía Plástica

Como el resto de las ciencias, el desarrollo de la cirugía plástica fue primero individual y personalizado, nuestros maestros fueron planteando soluciones a cada uno de los problemas con los que se encontraban, posteriormente gracias a los congresos estas soluciones fueron debatidas y se optimizaron los resultados para el beneficio de nuestros pacientes en todo el mundo.

Surge posteriormente la revista científica, como una fuente de consulta y de intercambio científico, donde el médico deja plasmado su aporte a la ciencia que, por más pequeño que éste sea, forma parte de nuestro desarrollo.

Al no contar en Bolivia con una escuela de formación en nuestra especialidad, La Sociedad Boliviana de Cirugía Plástica, agrupa a cirujanos formados en prestigiosas escuelas de diferentes países, eso hace a nuestra sociedad muy diversa en diferentes campos ya que nos nutrimos con lo mejor que en su momento nos entregaron las escuelas del Brasil de la Argentina y México por citar a algunas.

Así como cada uno de nosotros tuvimos un alto nivel de exigencia en nuestra formación, en nuestra vida profesional estamos obligados a leer ciencia, exponer nuestras ideas y aceptar críticas de nuestros colegas, sabemos que en nuestro desarrollo profesional dejamos de hacer muchas cosas que aprendimos en nuestra formación y las reemplazamos o adaptamos según nuestra experiencia.

Así nace la inquietud de lanzar la Revista Boliviana de Cirugía Plástica, para que todos los que componemos esta gran familia (SBCPER) podamos intercambiar información, investigar, mejorar técnicas y alcancemos una producción científica con autoestima y confianza que nos permita valorar nuestras ideas, claro está, que esto lo haremos siguiendo los criterios internacionales, que le den a nuestra revista credibilidad y sea justamente valorada, ya que cada uno de los artículos publicados reflejará una experiencia única y valiosa.

Dr. Javier Pacheco Carvajal
Editor